

## El Gobierno español dice que no tiene medios para más asilados

El Ejecutivo intenta que el cupo de refugiados sea menor del previsto. Alemania, Francia y España deberían acoger al 60%

### PROPUESTA DE ACOGIDA DE LA UE

Alemania	31.443 (26,2%)
Francia	24.031 (20,0%)
<b>España</b>	<b>14.931 (12,4%)</b>
Polonia	9.287 (7,7%)
Holanda	7.214 (6,0%)
Rumania	4.646 (3,9%)
Bélgica	4.564 (3,8%)

J. CASQUEIRO / C. PÉREZ / L. ABELLÁN

Madrid / Bruselas

El Gobierno español está formalmente dispuesto a asumir más asilados de los 2.749 a los que se comprometió en mayo, antes de que estallara la crisis de los refugiados sirios, pero ha advertido de que por el momento carece de los medios para hacerlo. La cifra definitiva se perfilará hoy en una comisión interministerial.

Ante la perspectiva de que se le exigirá la acogida de 15.000 personas más, el Ejecutivo español ha anticipado que actualmente no tiene capacidad para gestionar todas las solicitudes de asilo. Según el nuevo esquema de reparto de Bruselas, al que ha tenido acceso este diario, Alemania, Francia y España deberán acoger al 59% de los desplazados que ahora se concentran en Hungría, Grecia e Italia.

La Comisión Europea, mientras, amenaza con abrir procedimiento, con posibilidad de sanciones, a los Estados que "no cumplan con sus obligaciones, incluida la de adoptar y reforzar las decisiones de retorno". Barcelona, una de las primeras ciudades españolas que dio un paso al frente al ofrecerse a acoger refugiados, ha solicitado ayuda económica al Gobierno de Mariano Rajoy para colaborar en la tragedia migratoria.

PÁGINAS 4 Y 17



Familiares de los desaparecidos, ayer en la presentación del informe de la OEA. / MARIO GUZMÁN (EFE)

## La OEA contradice la versión oficial sobre el 'caso Iguala'

Los expertos aseguran que no hay pruebas de que los cuerpos de los 43 estudiantes fuesen incinerados en el basurero de Cocula

PABLO DE LLANO, México

Ha transcurrido casi un año desde la tragedia de Iguala, la desaparición de 43 estudiantes a manos del cartel de Guerreros Unidos y el caso sigue con las heridas abiertas. El grupo de expertos nombrado por la Organización de Estados Americanos (OEA), con el visto bueno del Gobierno mexicano, presentó ayer un informe en el que cuestiona

la versión oficial y asegura que no existen pruebas científicas de que los cuerpos de los normalistas fuesen incinerados en el basurero de Cocula después de ser asesinados como sostiene la investigación de la Procuraduría General de la República.

Los expertos de la OEA afirman que los estudiantes no deben darse por muertos, sino por desaparecidos, y que hay más

implicados además de los narcos y de los policías locales detenidos. Hasta ahora, solo se han identificado, a través de pruebas genéticas, restos óseos de uno de los estudiantes, mientras que los familiares reclaman que se aclaren definitivamente los hechos. La Procuraduría explicó ayer, tras conocer el informe de la OEA, que solicitará nuevas pruebas periciales.

PÁGINA 6

## Latinoamérica huye del dólar para evitar que su deuda se encarezca

IGNACIO FARIZA, Madrid

Las economías de América Latina no quieren que su deuda se vea atrapada por las fluctuaciones en el mercado de divisas, como ocurrió en los años ochenta. En los últimos 15 años, los países de referencia han pasado de tener el 30% de la deuda pública en moneda local al 70%, en detrimento del dólar, lo que les permitirá capear mejor futuras crisis. Chile y Brasil son los mayores ejemplos de este tránsito.

PÁGINA 37

### ADEMÁS



### "Guatemala descubre su voz"

La coordinadora de la ONU en Guatemala, Valerie Julliard, afirma que el país decide ahora su futuro. Ayer se celebraron las elecciones. P8

### Argentina reduce el trabajo infantil

P10

**Udima** La Universidad cercana

ABIERTO PLAZO DE MATRÍCULA

GRADOS • MÁSTERES • TÍTULOS PROPIOS • DOCTORADO

Grados en: Ingenierías de Organización Industrial, de Telecomunicación y de Informática; Magisterio de Educación Infantil y de Primaria; Psicología; ADE; Economía; Empresas y Actividades Turísticas; Marketing; Ciencias del Trabajo y RR HH; Criminología; Derecho; Historia; Periodismo; Publicidad y Relaciones Públicas.

www.udima.es 918 561 699

## El país atrae inversiones extranjeras para la filmación de películas y series

### Se rueda en Colombia

ELIZABETH REYES L., Bogotá

Tom Cruise desató un gran revuelo en Colombia cuando acudió a rodar *Mena*, una película sobre Pablo Escobar. Antonio Banderas da vida al protagonista de *Los 33*, la historia de los mineros chilenos atrapados durante 70 días, también grabada allí. La serie *Narcos* ha elegido al país como es-

cenario en sus dos primeras temporadas... Colombia se ha convertido en un plató internacional después de potenciar la inversión extranjera tras la creación en 2009 de la Comisión Filmica Nacional. Productoras de España, Estados Unidos, Francia o Argentina han desembarcado para rodar filmes y series.

PÁGINA 25